

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen
Stiftungsratspräsidenten

Max S. Schaad

in Kenntnis zu setzen.

Max S. Schaad amtierte ab 1990 als Stiftungsratspräsident des ehemaligen Krankenhauses Thalwil und leitete die Verwaltungskommission bis zu seinem Rücktritt im Jahr 1998.

In seiner Ära als Stiftungsratspräsident fiel die Entscheidung der kantonalen Gesundheitsdirektion zur Schliessung des Akutspitals und damit verbunden eine Neuausrichtung der Stiftung im Sinne eines Kompetenzzentrums für Menschen in der 3. und 4. Lebensphase. Weitreichende Entscheidungen prägten seine Tätigkeiten, die die Neuausrichtung und den Fortbestand der Stiftung sicherten.

Stiftungsrat, Direktion und Mitarbeitende trauern um einen engagierten lebenswürdigen Menschen und sprechen der Trauerfamilie ihre aufrichtige Anteilnahme aus.

Serata, Stiftung für das Alter

Ernst Schaufelberger
Stiftungsratspräsident

Silvia Müller Beerli
Geschäftsführerin

serata.
leben im alter

Die Abdankung findet am 16. März 2017, um 14.30 Uhr, in der Reformierten Kirche Thalwil statt.